Notre industrie sidérurgique a des investissements importants aux États-Unis, ce qui distingue clairement le Canada d'autres fournisseurs d'acier à ce pays.

Les grands producteurs sont propriétaires de mines de charbon et de minerai de fer aux États-Unis; c'est ainsi que 95 % du charbon et 40 % du minerai de fer requis par l'industrie sidérurgique au Canada sont importés des États-Unis.

- i) le charbon est importé de la Virginie occidentale, du Kentucky et de la Pennsylvanie (1 400 emplois; 7,5 millions de tonnes sont expédiées chaque année par rail vers les ports de l'Ohio)
- ii) le minerai de fer est importé du Michigan et du Minnesota (3 800 emplois; 5,3 millions de tonnes)

Un certain nombre de sociétés sidérurgiques canadiennes ont des filiales aux États-Unis. On estime que plus de 12 000 personnes travaillent aux États-Unis dans des usines appartenant à ces sociétés.

Le Canada est le débouché le plus important pour les exportations américaines d'acier, les importations de ce produit des États-Unis équivalant en moyenne chaque année à environ 8 % du marché canadien et à plus du tiers de nos importations totales d'acier. Il n'y a aucune restriction à l'importation d'acier américain au Canada.

Les producteurs canadiens d'acier primaire importent 1,30 \$ d'équipement et de matériel des États-Unis pour chaque dollar de vente aux États-Unis.